

# hari ini

## Babinsa Koramil 0829/01 Kerja Bakti Bersihkan Jalan Menjelang Puasa Ramadhan

AHSAN - BANGKALAN.HARIINI.CO.ID

Mar 31, 2022 - 03:13



*Babinsa Desa Sabiyan, Koramil 0829/01 membersihkan jalan kampung bersama warga*



BANGKALAN, - Menyambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H, Babinsa Desa Sabiyan, Koramil 0829/01 Kota Bangkalan melaksanakan kegiatan kerja bakti bersama warga. Kerja bakti pembersihan lingkungan di Dusun Timur Embong Desa Sabiyan Kecamatan Bangkalan Kabupaten Bangkalan tersebut dilaksanakan pada Rabu (30/03/2022).

Kegiatan yang dimulai dari pagi hari tersebut, diikuti oleh Babinsa Koramil 0829/Kota, Kepala Dusun Timur Embong serta para pemuda desa tersebut.

Babinsa Desa Sabiyan, Koramil 0829/01 Bangkalan, Sertu Purwanto menyampaikan, "Sudah menjadi rutinitas warga dusun Timur Embong Desa Sabiyan untuk melaksanakan kegiatan kerja bakti dalam menyambut Bulan Suci Ramadhan," tuturnya.

"Yang menjadi sasaran kerja bakti antara lain rumput yang tumbuh di pinggir jalan, semak-semak dan saluran air," tutur Babinsa merinci kegiatannya.

Sementara itu, Danramil 0829/01 Bangkalan, Kapten Caj Siswanto menyampaikan, "Kegiatan karya bakti ini tidak hanya dilakukan pada saat menjelang puasa saja, akan tetapi dilaksanakan secara rutin pada waktu-waktu lainnya juga dilaksanakan karya bakti, minimal satu kali dalam satu bulan." Tutur Danramil menjelaskan.

"Untuk tadi pagi, Babinsa telah melaksanakan karya bakti di dusun Timur Embong Desa Sabiyan. Melaksanakan karya bakti bersih-bersih jalan kanan kiri, membersihkan selokan dalam rangka untuk persiapan menjelang bulan puasa Ramadhan tahun 2022 ini. Babinsa bersama kepala dusun dan warga lainnya sekitar 20an orang melaksanakan karya bakti tersebut. Alhamdulillah sekarang sudah tampak lebih bersih dan lebih nyaman. Dengan adanya karya bakti ini dengan harapan Babinsa mengajak masyarakat menyongsong bulan ini dengan lingkungan yang bersih." Sambung Danramil.

"Harapan kami, karya bakti – karya bakti yang lain terus dilaksanakan, tidak hanya di satu tempat ini saja, namun di tempat-tempat lain juga dilaksanakan. Misalnya perbaikan-perbaikan ringan dengan swadaya. Hal itu akan menggugah

peran masyarakat, makanya peran Babinsa untuk mengajak masyarakat untuk selalu bergotong royong membangun desanya.” Pungkas Danramil.